

Erratum

Im „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 8/2020, Seite 20, wurde im Beitrag „Behandlung von Frauen und Familien mit peripartalen psychischen Erkrankungen“ redaktionell irrtümlich die Einzigartigkeit des Angebotes und der Verweis auf ein weiteres stationäres Angebot ausschließlich in Chemnitz formuliert. Die Autoren weisen ausdrücklich darauf hin, dass es auch an anderen Kliniken Sachsens ambulante und stationäre

Angebote für Frauen mit postpartalen psychischen Störungen oder Kinder mit Regulationsstörungen gibt.

Wir bitten, diesen Fehler zu entschuldigen. ■

Die korrigierte Version finden Sie auf www.slaek.de → Presse/ÖA → Ärzteblatt

Redaktionskollegium „Ärzteblatt Sachsen“